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Chers fidèles du Christ !

  

Voici une année nouvelle que le Seigneur vous donne, de vivre, de grandir, d’étudier et de vous
réaliser.

  

Chaque année vécue est un don de Dieu ; chaque année vécue est une vie donnée. Dieu ne
nous a pas créés seulement le jour de notre conception dans le sein de notre mère ; chaque
année, chaque instant, Dieu nous créé en nous donnant la vie.

      

  

Voilà pourquoi, chers amis, nous ouvrons cette année par cette Eucharistie, qui veut dire action
de grâces, qui veut dire merci à Dieu ! Merci à Dieu qui nous donne un nouveau départ.
Faisons donc de cette année une nouvelle naissance.

  

  

Merci à Dieu qui nous donne de nous retrouver ensemble, retrouver nos enseignants, nos
professeurs, nos camarades ; retrouver notre école, notre collège.

  

  

Merci à Dieu qui nous donne de retrouver notre Aumônerie et les Aumôniers.
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Merci à Dieu qui nous donne de reprendre avec joie le chemin de l’école, du collège, le chemin
des études. Oui merci à Dieu ! Ensemble disons : « Merci Seigneur ! »

  

Encore une fois !

  

Encore une fois !

  

  

Cette année, nous avons choisi comme devise, comme mot d’ordre ces paroles de l’Evangile :

  

« Seigneur, tu m’as donné cinq talents,

  

voici cinq autres que j’ai gagnés » Mt 25, 20.

  

  

Répétons « Seigneur, tu m’as donné cinq talents, voici cinq autres que j’ai gagnés ».

  

Encore : « Seigneur, tu m’as donné cinq talents, voici cinq autres que j’ai gagnés ».
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Cette année nous la plaçons sous le signe de la croissance et sous le signe de la créativité.

  

  

Nous ne voulons plus étudier seulement pour avoir la note, nous voulons étudier, nous allons
étudier pour que les choses bougent, croissent, s’améliorent.

  

  

Nous allons étudier pour être des créateurs, et non de consommateurs.

  

  

Etre des producteurs de croissance.

  

  

Par mes études, à mon niveau, je veux être un élève qui ne cherche pas seulement la note,
mais qui veut savoir ce qui signifie ce que j’étudie ; qui veut savoir à quoi sert ce que j’étudie :
qui veut savoir ce que je vais faire après mes études.

  

  

Pour engager, cette voie du renouveau, cette voie d’une conscience nouvelle, cette voie d’une
nouvelle dynamique, je vous propose un allié sûr que nous aimons, que nous connaissons, qui
ne déçoit pas, qui est toujours avec nous. Il s’appelle ! Oui ! Il s’appelle Jésus-Christ !
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Applaudissons pour Jésus-Christ !

  

  

Oui, chers amis, Jésus-Christ de l’Evangile est notre ami ! Il nous redit aujourd’hui : « Laissez
venir à moi les petits enfants ». Il nous redit aujourd’hui et renforce notre espérance : « Je suis
le Chemin, la Vérité et la Vie ».

  

  

Il confirme sa disponibilité de service ; il dit « Je suis venu pour qu’ils aient la vie et qu’ils l’aient
(comment ?) en abondance » Jn 10,10.

  

  

Allons donc à sa rencontre, nouons avec lui une grande amitié. Cela nous portera bonheur ;
cela nous donnera la chance, la sagesse, la protection, la guérison et la bénédiction.

  

Jésus, qui est ton Dieu t’a donné des talents. Que fais-tu de ces talents ?
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Ø Jésus t’a donné la santé ! Sans la santé, on ne peut aller loin ; on ne peut pas travailler.
Prends-tu soin de ta santé ?

  

v Si un jeune boit de l’alcool, prend-t-il soin de sa santé ?

  

v Si un jeune prend de la drogue, prend-t-il soin de sa santé ?

  

v Si un jeune ne se lave pas, ne lave pas ses mains avant de manger, prend-il soin de sa santé
?

  

v Si un jeune ne dort pas, mais passe ses nuits en boîte, prend il soin de sa santé ?

  

  

Jésus nous dit : « Jeune homme, jeune fille, lève-toi et marche ». Cela veut dire prends soin de
toi !

  

  

Avec Jésus, notre année sera une année sans alcool, sans drogue, sans boîte de nuit, sans
négligence de l’hygiène.

  

  

Ø Jésus t’a donné l’intelligence. Avec ton intelligence, tu comprends, tu réfléchis, tu étudies, tu
crées, tu inventes.
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v Mettre son intelligence en valeur, c’est étudier pour comprendre et assimiler ses leçons ;

  

v Mettre son intelligence en valeur, c’est approfondir les programmes scolaires ;

  

v Mettre son intelligence en valeur, c’est réussir aux examens et mieux encore, c’est avoir un
bon niveau intellectuel ;

  

v Il ne suffit pas de connaître tous les jeux vidéos pour être intelligent ; il ne suffit pas de surfer
sur internet, de naviguer dans Facebook, d’aller sur Twitter, de connaître toutes les chansons à
la mode, de porter des vêtements avec griffes, bref de manipuler le dernier gadget, cela ne
suffit pas pour mettre son intelligence en valeur ;

  

v Mettre son intelligence en valeur, c’est étudier ses leçons, c’est travailler pour avoir un bon
niveau, c’est réussir et maitriser les études de sa classe !

  

  

Ø Jésus notre ami nous a donné un autre talent, c’est la conscience morale.

  

  

Jésus nous a donné le talent de discerner le bien du mal ! De savoir que ceci est bon, ceci est
mauvais ! D’éviter le mal et de faire le bien !
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Avec Jésus, on n’est pas des « pala pala ». Avec Jésus on n’est pas fini !!! On vit, on fait le
bien, on est debout ! Conscient ! Fort et heureux de vivre !

  

  

Oui ! Chers amis, Jésus a dénoncé ceux qui montrent de mauvais exemples aux enfants et aux
jeunes ! Il les a maudits et disant qu’on doit attacher à leur cou une grosse pierre et les jeter au
fond de la mer !

  

  

Quand j’ouvre la télévision, je vois certains clips, certains films, je me pose cette question : «
Quelle jeunesse voulons-nous ? »

  

  

Certains jeunes parmi vous, ont dans leurs portables, dans leurs tablettes des mauvais films ;
ils ont dans leurs sacs des revues aux images scandaleuses. Ils lisent des livres obscènes !

  

  

Toutes ces images, ces paroles, ces scènes ne sont pas bonnes ! Ils vous montrent des
contres modèles ! Ce n’est pas la vraie vie ce que ces télés, ces vidéos, ces revues vous
montrent.
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Ce n’est pas cela la vraie vie ! C’est de la tromperie ! Ce n’est pas le vrai amour ! Ce n’est pas
la vraie sexualité !

  

  

Protégez-vous contre cette sous-culture de la dépravation des mœurs.

  

  

Cette année ne fréquentons pas ces voies, rejetons la prostitution, le libertinage,
l’homosexualité, la dépravation des mœurs.

  

  

Cette année, faisons en sorte que le Christ, en nous regardant, puisse nous ‘‘aimer’’ c’est-à-dire
nous féliciter parce qu’on respecte les commandements de Dieu.

  

  

Dieu, en nous créant, nous a donné une sexualité ; il nous créa homme ; il nous créa femme ; il
a mis en nous le désir de l’autre et a voulu que ce désir devienne amour, amour véritable,
amour don ! Il a voulu que lorsqu’on est jeune ; on se prépare au mariage en fondant une
famille où on se prépare pour se consacrer à Dieu dans l’Eglise.
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Chers amis, un médecin m’a dit : « Cher Père, je vois que vous sensibilisez les jeunes contre le
SIDA, et maintenant l’EBOLA ; mais je voudrais vous dire qu’il y a un autre fléau, c’est celui des
grossesses prématurées, non désirées ; ces grossesses précoces ».

  

  

J’ai réfléchi pour comprendre pourquoi cela :

  

Ø J’accuse les médias qui diffusent une fausse culture de la sexualité.

  

Que faire pour éviter cela ?

  

Je vous lance cet appel !

  

Restez chastes ! Respectez l’abstinence ! Votre corps de jeune fille et de jeune homme est fait
pour le mariage ou pour la consécration !

  

  

En faisant cela, nous allons éviter aussi les grossesses, les stérilités futures et des vies brisées,
des scolarités interrompues !
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Avec Jésus, disons simplement : « D’abord mes études ! ». Le reste mettons-le au congélateur.

  

  

Ø Jésus nous a fait don de l’Eglise ; Jésus a voulu que personne ne soit seul ; mais que nous
vivions ensemble à l’Eglise. Il n’y a pas eu deux Jésus ! Il n’a pas fondé deux Eglises ! Quand il
est parti au ciel, il a confié l’Eglise aux Apôtres ! Après d’autres gens sont venus, en utilisant le
nom de Jésus, ils ont inventé d’autres églises.

  

  

A vrai dire, Jésus n’est pas content de ces églises qui prolifèrent partout.

  

  

Toutes ces églises dont on connait l’acte de naissance, leurs auteurs, toutes ces églises qui
sont nées après Jésus, ne favorisent pas l’évangélisation !

  

  

Jésus nous a mis en garde contre ceux-là qui viendront de partout, jouer aux prophètes.

  

Aujourd’hui en toute objectivité, on constate que ces églises font plus de mal que de bien ; les
gens qui y vont reviennent détruits, ruinés et même possédés ! Ceux qui y sont allés, croyaient
trouver des solutions aux problèmes de leurs vies, mais au contraire, ils en reviennent
perturbés, bouleversés et désespérés !

 10 / 13



Homélie de la messe des rentrées scolaires 2014

Écrit par Administrator
Mercredi, 29 Octobre 2014 12:14

  

  

Alors chers jeunes, je vous mets en garde contre ceux qui veulent prendre votre vie. Une jeune
fille que je connaissais a été prise par celle qu’elle appelle la prophétesse, après son bac. Si
cette jeune avait continué ses études, elle serait Docteur aujourd’hui ; mais hélas elle est
presque prisonnière de cette prophétesse jusqu’aujourd’hui ! Voilà une vie détruite !

  

  

Pour cela, il convient, chers jeunes, de fortifier votre foi en l’Eglise, qui est une, sainte,
catholique et Apostolique. Je vous exhorte à être comme les premières communautés
chrétiennes fidèles à trois assiduités.

  

  

ü La fraction du pain : c’est-à-dire la Messe. Messe du dimanche et des jours de fête ; Messe
en semaine.

  

ü La parole de Dieu : lisez et faites lire la Bible ! Seul, en famille et en groupe de partage.

  

ü La vie commune : militez dans les associations des jeunes, engagez-vous dans votre
paroisse, ne restez pas seul dans votre coin.

  

Le vrai remède contre les sectes c’est la vie associative dans l’Eglise.
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Ø Enfin, sur la croix, Jésus avant de mourir dit à l’Apôtre Jean : « Voici ta mère » ! Et à Marie, il
dit « Voici ton fils ». Depuis ce jour-là, la Sainte Vierge Marie est devenue notre Mère à tous.
Elle a accepté de nous aider à aller à Jésus ! Comme les autres, notre devise doit être : « Allez
à Jésus par Marie ».

  

  

Répétons : « Allez à Jésus par Marie ».

  

Voilà pourquoi je vous donne cette année pour vous accompagner la « Vierge Marie ». Je vous
donne le Rosaire, le chapelet ; le « Je vous salue Marie ».

  

  

Créons une chaîne des jeunes et des enfants qui récitent chaque jour le chapelet. Mais s’ils ont
oublié, qu’ils fassent trois « Je vous salue Marie » avant de se coucher. Que chacun de vous
récite son chapelet.

  

  

Que chacun de vous apprenne à le réciter, à le méditer.

  

  

Ainsi, avec Marie, notre Mère, perpétuel secours, Notre Dame des Apôtres, Notre Dame des
Victoires, nous allons vaincre.
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J’attends donc à la fin de cette année scolaire que chacun m’écrive une lettre, où il va me dire
comment il a multiplié les talents reçus de Dieu !

  

  

Et j’ai déjà préparé la réponse que je vous enverrai au nom du Seigneur. La voici : « Serviteur
bon et fidèle, puisque tu as été fidèle en peu de choses, je t’en confierai de plus grandes, rentre
dans la joie de ton maître » Mt 25, 21.

  

  

Amen !
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